



Denuncia Laura Ballesteros al coordinador de SACMEX por contaminación de agua



PUBLICADO POR: GABRIEL CASTILLO GARCÍA ABRIL 13, 2024

Por: Arturo Paz, reportero de Nuevo México Plural/Cámara de Diputados

La senadora Laura Ballesteros, integrante de la Bancada Naranja, presentó esta mañana una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México en contra del coordinador general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX), Rafael Bernardo Carmona Paredes, y de quienes resulten responsables por el daño ambiental causado por la contaminación del agua en la Alcaldía Benito Juárez.